

Club Rotario abre oportunidades

Escrito por Billy Lunazzi Celis

Lunes, 15 de Junio de 2020 10:03 - Última actualización Lunes, 15 de Junio de 2020 10:24



El pasado 25 de abril el Club Rotario de San Andrés lideró la 'Helping Ton', una maratónica jornada de recaudación de ayudas humanitarias para población afectada por la crisis actual. Camilo Hernández, ex presidente distrital de la entidad, le contó a EL ISLEÑO cómo se desarrolló dicha iniciativa y entregó un balance de lo colectado a la fecha.

¿Cómo se gestó la idea de entregar estas donaciones?



Dado que el objeto social del Club Rotario (CR) es la ayuda a la comunidad, y al ver la grave crisis ocasionada por la pandemia del Covid-19 particularmente en las islas, sentimos el deber de ayudarle a la mayor cantidad de familias en el tema de alimentación, por medio de la entrega de mercados.

Como institución y en aras de dar ejemplo, comenzamos con un aporte económico importante para iniciar esta gran labor; así que gestionamos recursos por valor de 40 millones de pesos, para comprar los primeros 500 mercados e insumos médicos que se necesitaban en el hospital departamental Clarence Lynd Newball.

Club Rotario abre oportunidades

Escrito por Billy Lunazzi Celis

Lunes, 15 de Junio de 2020 10:03 - Última actualización Lunes, 15 de Junio de 2020 10:24

Posteriormente convocamos al sector productivo de la isla, para llevar a cabo la 'Helping Ton' el pasado mes de abril; jornada en la que se recaudaron 12 millones de pesos por cuenta de la Asociación Bancaria; y 50 millones aportados por la Fundación Santo Domingo y la cadena hotelera Decameron.

Sumadas todas las ayudas provenientes de 'Helping Ton', obtuvimos 109 millones de pesos convertidas en mercados para la población vulnerable y en ayudas biomédicas para el hospital.

¿Qué otras gestiones se adelantaron?



Semanas después nos vinculamos a una gran alianza entre las 243 fundaciones más importantes del país (Bavaria, Grupo Argos, Arturo Calle, Avianca y muchas más), conocida como 'Colombia Cuida a Colombia'; iniciativa a la que se adhirieron también varios artistas del país. Con esta 'donatón' se consiguieron mil mercados más, esta vez de 14 kilos cada uno.

Adicionalmente, servimos de intermediarios para lograr el transporte y la distribución dentro de la isla, de 3.500 mercados que donó en su totalidad la comunidad árabe residente en San Andrés. Gestionamos además, la traída de 2.500 mercados que la Cruz Roja tenía asignados a la Gobernación Departamental, lográndolo a través de la Fuerza Aérea Colombiana y del CR desde Bogotá.

En total, reportamos 9.247 mercados gestionados y entregados por los clubes Rotario, Rotarac e Interat en San Andrés y en Providencia, en una maratónica, y ante todo, satisfactoria labor. Un resultado que fue posible gracias a muchísimas personas y entidades (si las nombrara a todas no terminaría esta entrevista), dentro de las que destaco a la Fundación Santo Domingo, Asobancaria, Ejército Nacional y a la Fuerza Aérea; además, de la Vicepresidencia de la República quien jugó un papel fundamental en la gestión para el transporte de estas ayudas.

Club Rotario abre oportunidades

Escrito por Billy Lunazzi Celis

Lunes, 15 de Junio de 2020 10:03 - Última actualización Lunes, 15 de Junio de 2020 10:24

Suma de voluntades



Igualmente destacar a las empresas que se vincularon a la iniciativa ‘Colombia Cuida a Colombia’, y particularmente a Postobón: compañía que desde que conoció que el Club Rotario era el representante de San Andrés en esta ‘donatón’, ha entregado cerca de 14 estibas con jugos y gaseosas que se han repartido en la isla y también en Providencia.

Para la entrega de estas ayudas, Rotary se ha valido de personas de mucha credibilidad en las comunidades, como son los pastores y sacerdotes para hacer la debida entrega de los mercados a zonas verdaderamente vulnerables y a gente que realmente lo esté necesitando.

Hernández mencionó, entre otros, al padre Benito quien se encargó de la entrega de 500 mercados en la isla de Providencia; y a Gonzalo y Alfredo (Howard), quienes se hicieron presentes con el transporte marítimo hacia ese municipio.

“También debo resaltar a medios de comunicación, como la Casa Editorial Welcome, quienes han sido siempre aliados de Rotary y supremamente importantes en la difusión de nuestras labores; de la ‘Helping Tong’ y de otras acciones para poder lograr más ayudas para San Andrés, donde la suma de tantas voluntades privadas fue fundamental. Un ejemplo magnífico para mostrar que cuando hay unión se logran grandes cosas, porque a nivel Latinoamérica el Club San Andrés es el que ha hecho más gestión en este ámbito, lo cual nos llena de mucho orgullo”, añadió.

Proyectos

Club Rotario abre oportunidades

Escrito por Billy Lunazzi Celis

Lunes, 15 de Junio de 2020 10:03 - Última actualización Lunes, 15 de Junio de 2020 10:24

